

Fecha 02/04/2025 Audiencia: 14.400 Vpe: \$210.888 Tirada: 4.800 Vpe pág: \$696.000 Difusión: 4.800 Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 30,3% Sección: OPINION Frecuencia: 0



Pág: 7



Despidos en la UACh

• Quisiera compartir a través de este espacio una carta que hice llegar al rector de la Universidad Austral don José Dörner.

Este es el texto:

"Junto con saludarlo me dirijo a Ud. para abordar un problema que reviste para toda la comunidad universitaria especial importancia en este proceso eleccionario.

Es de público conocimiento que la incertidumbre laboral, la angustía y el impacto emocional que está generando el proceso de despidos que está llevando adelante su Administración, conforme, según supongo, a las directrices emanadas de la SES, está vulnerando las garantías que deben imperar en un ambiente laboral seguro y cordial, libre de elementos espurios que, como en este caso, solo producen daño a las personas y a la Institución

Un ambiente laboral libre de presiones y de temor a la pérdida de la fuente laboral, debe ser evitado por todos los medios a su alcance, medios de los que Ud. sin duda dispone.

Visto pues, este ambiente, le solicito que se abstenga de realizar despidos desde esta fecha y hasta la elección del nuevo rector y desde esa data hasta 60 días posteriores. Debe dársele también al nuevo rector o rectora la oportunidad de corregir decisiones no debidamente fundadas que,todo indica, las ha habido.

Cuando se causa un perjuicio



Cerca de la Feria Fluvial y del municipio, al lado del puente Pedro de Valdivia, personas armaron un ruco con una vieja casa de muñecas y la infraestructura de un kiosco como soporte. Vivir en la calle es terrible para quien está en esa situación, pero también esun riesgo para las personas que pasan cerca de espacios donde se cometen incivilidades.

enorme, producto de una decisión arbitraria, mal estudiada o de dudosa justificación, el daño moral que se causa es grave e irreparable.

Si Ud., da curso favorable de inmediato a esta solicitud, de seguro que toda la comunidad se lo agradecerá y la medida será estimada prudente y justa.

La idea es, además, que los académicos puedan debatir y discutir las propuestas de los candidatos y el estado de la Corporación con absoluta libertad, sin el temor que hoy se ve en nuchos ambientes, de modo que puedan emitir (en esta hora tan dramática como crucial) su voto de modo libre y bien informado.

Lo prevengo, estimado rector, que daréa conocer este mi parecer, a la comunidad universitaria, como debe ser de rigor conforme a los principios de transparencia y equidad".

Muchas gracias por el espacio.

Profesor Dr. Víctor Cubillos Candidato a rector UACh

Ministerio de la Mujer

 Como mujer y en mi rol político de Consejera Regional, no puedo dejar de referirme a las recientes declaraciones del diputado y precandidato presidencial Johannes Kaiser, las cuales reflejan -a mi entender- los ideales ultraderechistas de su sector, con ideas antidemocráticas y misóginas.

Su propuesta de eliminar el Ministerio de la Mujer amenaza los derechos fundamentales y los avances en equidad y protección contra la violencia hacia las mujeres, cruciales para el bienestar de las familias chilenas.

Este ministerio, creado en 2016, ha sido clave en la promoción de política públicas para cerrar las brechas de gé nero y garantizar una vida libre de vic lencia, desde donde se han impulsad leyes como la Ley Gabriela y la Ley Ar tonia.

Un país verdaderamente desarro llado debe ser medido por su capac dad de garantizar condiciones digna para todos y todas.

La lucha por la equidad de génen no es solo de las mujeres, sino de tod la sociedad, ya que el progreso de la mujeres beneficia a las familias chilena y fortalece la democracia.

La historia nos ha enseñado a la mujeres que nuestros derechos no están asegurados y que debemos esta alertas y tomar acción, por ello les invo a seguir trabajando juntos para for talecer nuestras instituciones y garar tizar que todas las personas en Chil puedan vivir una vida plena y digna.

La democracia se defiende, y e hora de que dejemos en claro que n retrocederemos.

> Camila Mattar Hazbu Consejera Regional por Los Río

cartasaldirector@australvaldivia.cl

y d c p C h c fi t

the part of the pa

p q q to to so d